

# *Le Venezuela envoie à Cuba 10 tonnes d'aide humanitaire*

---



La Havane, 12 sept. (RHC).- Le ministre vénézuélien de l'Intérieur et de la Justice, Nestor Reverol, a annoncé ce lundi l'envoi à Cuba de 10 tonnes d'aide humanitaire à l'intention des sinistrés de l'ouragan Irma.

Dans un twitt, le ministre vénézuélien explique que l'aide comprend des matelas, des médicaments, d'aliments non périssables, de l'eau potable et des couvertures, entre autres.

Dimanche, le président Nicolas Maduro a donné l'ordre d'activer un plan d'aide à Cuba.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/141139-le-venezuela-envoie-a-cuba-10-tonnes-daide-humanitaire>



**Radio Habana Cuba**